



## Jahresbericht 2024

Liebe Mitglieder,

Wir blicken auf ein aktives Vereinsjahr 2024 zurück.

### 1. Quartal

Das Wintertraining wurde gut besucht. Es war unsere letzte Saison in der alten Turnhalle, die abgerissen wurde. Ca. Sommer/Herbst 2026 sollte der Neubau realisiert sein.

Unsere Generalversammlung fand am 24. Februar im Jojo in Bremgarten statt. Das Highlight war sicherlich die Ehrung von Günther Blechschmid zu 40 Jahren Vereinszugehörigkeit. Als ehemaliger Präsident und Ehrenmitglied trug er stark zum heutigen Stand des Vereins und der Verankerung in Widen bei.

### 2. Quartal

Während des Arbeitstags vom 27. April wurde der Bogenplatz Mellingen für das Sommerhalbjahr bereit gemacht, so wie in der Burkertsmatt die Scheiben neu gestellt.

Am 11. Mai fand unser internes Clubturnier statt. Wiederum ein lustiger und geselliger Anlass mit vielen Teilnehmenden und einer Juniorin. Für den Abend waren Familien und Partner:innen eingeladen zum gemütlichen Grillieren und Beisammensein.





Ebenfalls im Mai konnten wir mit den ersten Vorbereitungen für das 3D-Turnier beginnen.

Vom 7. bis 9. Juni weilten wir wieder in Brand in Österreich, unser jährliches Bogenwochenende. Am Freitag gingen schon die ersten Schützen und Schützinnen auf den Parcours. Abends trafen wir uns, inkl. aller Nachzügler, zum gemeinsamen Essen. Am Samstag gingen wir zusammen auf den Parcours, trafen uns mittags aber etwas versetzt am Lagerfeuer. Der Abend verlief wie gewohnt gemütlich bei Drinks und lustigen Gesprächen. Die reibungslose Organisation dieses schönen Wochenendes verdanken wir Tanja Grubelnik.





### 3. Quartal

Ende Juli kam der «Ferienpass» wieder zu Besuch. Rund 30 Kinder und Jugendliche in zwei Gruppen wollten den Bogensport kennenlernen. Bei wunderbarem Wetter gewannen die Kinder einen bleibenden Eindruck und hatten viel Spass. Dank dem Zelt gab es sogar Schatten für alle. Wir danken dem ganzen Team herzlich für den tollen Einsatz.





Im Augst fand unser 3D-Turnier wieder auf dem Waffenplatz Bremgarten statt. Am Samstag hatten wir rund 110 teilnehmende Schützinnen und Schützen und am Sonntag etwa 70. Das Wetter spielte hervorragend mit und wir bekamen viel positives Feedback. Ein grosses Dankeschön an das ganze OK.





#### 4. Quartal

Das 3D-Turnier fand im Helferessen im November seinen Nachklang. In der Eintracht in Bellikon stiessen wir auf das gelungene Turnier an.

Nach den Herbstferien startete die Hallensaison nicht wie gewohnt. Unser neues Domizil in der Mehrzweckhalle in Widen (unterhalb der alten Turnhalle) konnten wir erst ab dem 20. November beziehen. Das Training wird aber gleich wie bisher durchgeführt.

Das Jahr schlossen wir mit unserem beliebten Chlausturnier im Dezember ab. Ein gut besuchter Anlass mit sportlichem Erfolg. Wir schossen auf neue Zielbilder in Form einer Dartscheibe und erschossen uns so die Punkte. Es war lustig und spannend, mal ein solches Ziel anzuvisieren. Den Abend durften wir wiederum bei Monika und Urs Leuenberger mit Fondue begehen, zu dem auch die Familien und Partner:innen eingeladen waren. Ein schöner Anlass, für den wir Fernando (Turnier) und Stephan und Team (Speis&Trank) danken.





Schiessen möchte ich mit der Bitte, zukünftig den Vereinsbeitrag pünktlich zu bezahlen. Das klappte 2024 leider nicht so gut und brachte Umstände und Verdruss in ein ansonsten tolles Vereinsjahr. Ich danke allen Mitgliedern, dass wir dies im kommenden Jahr besser abwickeln können.

Patric Lott

Präsident Bogenschützen Club Widen-Bremgarten

